



La plus intense des colorations naturelles : le Henné Marocain

La plus intense des colorations naturelles : le Henné Marocain Le Henné Marocain est l'un des riches produits du terroir que cette terre fertile a à offrir. La plante du Henné pousse dans les régions désertiques, on la trouve notamment dans le sud du Maroc. Sa particularité par rapport aux autres types de Henné est sa propriété intensément colorante. Envie d'en savoir plus ? Tous les secrets du Henné Marocain sont dans cet article : De son nom botanique *Lawsonia Intermiss*, le Henné Berbère est produit essentiellement dans la Région de Ouarzazate, Zagoura et de Tata commune située en plein oasis de la région de Draâ et au niveau des communes Assa et Zag dans la région de Guelmim Oued Noun. Il s'agit d'une culture très ancienne, et son histoire remonte à la haute antiquité. Le Henné Marocain est une poudre préparée traditionnellement à partir de feuilles de henné récoltées exclusivement à la main en trois récoltes par an entre les mois de mai et octobre. Moulue de manière traditionnelle, sans produit chimique et sans colorant, la poudre du Henné est propre, pure, naturelle, de texture très fine et sans aucun additif. Ce Henné présente également une teinte uniforme de couleur verte claire et une fragrance intense. Propriétés et bienfaits du Henné pour les cheveux : La poudre de Henné a plusieurs propriétés comme ingrédient beauté des cheveux : C'est un soin qui renforce la fibre capillaire et qui apaise et assainit le cuir chevelu. Le Henné naturel apporte vigueur, volume et brillance à tous types de cheveux. Il est idéal pour les cheveux gras car il limite la sécrétion de sébum. Il rend les



cheveux souples et brillants, et apporte de la tenue aux cheveux. Son application seule procure une coloration cuivrée ou des reflets roux à auburn selon la base et le nombre d'applications : il donne une couleur orangée ou cuivrée soutenue aux cheveux clairs, jusqu'aux tons acajou sur une base foncée. Au-delà de deux heures, il tire vers le roux profond/acajou selon la base. Il peut être utilisé comme base d'accroche pour colorer les cheveux blancs. Pour nuancer la couleur, on lui associe d'autres plantes ayurvédiques. Mais dans une coloration végétale, la teneur minimale en Henné naturel est généralement de 10 à 20%, afin de lui permettre de garder son rôle de fixateur. Sa poudre est d'une finesse incroyable ce qui facilite l'application et le rinçage. La fine granulométrie du mélange facilite la préparation et l'application de la pâte. Ceci permet une bonne adhérence du Henné Berbère sur les cheveux, pour des résultats optimisés. Comment utiliser Henné pour les cheveux ? Selon la longueur des cheveux, conseillez à votre clientèle de verser la bonne quantité nécessaire dans un bol, avant de verser progressivement de l'eau tiède (35-40°C) en mélangeant jusqu'à obtenir une pâte consistante et homogène. La pâte est appliquée sur cheveux propres et secs. Pour éviter ses éventuels effets desséchants, et pour hydrater et nourrir les cheveux pendant la pose de Henné Marocain, vous pouvez conseiller à vos clientes de le mélanger à de la glycérine végétale ou de l'aloé vera, et d'utiliser un soin démêlant après avoir rincé la pâte. Êtes-vous à la recherche de Henné naturel de qualité premium ? C'est celui de Prodigia qu'il vous faut ! Essayez également notre Henné parfumé à la verveine. Tous deux disponibles en vente en vrac, avec un assortiment de produits apparentés tels que l'Huile de Glycérine Végétale et le Gel d'Aloe Vera. Contactez-nous ! Cet article a été posté par Prodigia dans Conseil, Cosmétique naturel, Matière première and tagged Cosmétiques marocains, Cosmétiques naturels, Extrait naturel, Gamme visage & corps, Matières premières, Vente en vrac. Le 29 juillet 2022 Source web par : prodigia-cosmetics